

Friedrich Schiller

Friedrich Schiller könnte heute ein berühmter Autor sein, der Dramen und Geschichten über das alltägliche Leben der Menschen schreibt und dabei auf aktuelle Themen eingeht. Er würde sich auch heute für Freiheit und Gleichberechtigung einsetzen, da es heute noch menschenverachtende Herrschaften (w.z.B. die Taliban in Afghanistan) oder Diktaturen und Kriege (w.z.B. in Jemen oder in Syrien) gibt. Er würde versuchen wollen, durch seine Literatur aktuelle Ereignisse zu beeinflussen, indem er seine Ansichten zu den Themen beschreibt. Seine Texte wären bei vielen Lesern beliebt und interessant. Gleichzeitig würde er die Meinung vieler Menschen beeinflussen.



Oder er wäre ein Professor an einer Universität, der auf politische Themen eingeht und Gemeinsamkeiten zwischen den aktuellen Themen, geschichtlichen Ereignissen und literarischer Dramen sucht und die Erkenntnisse lehrt. Dabei würde er das Verhalten der Menschen von damals und heute diskutieren und seine eigenen Vorstellungen in den Gesprächen mit den jungen Studenten besprechen. Er könnte so Einfluss auf die Meinung seiner jungen Studenten nehmen.

